

OUVRAGES DES JOP 2024 : La FFB Grand Paris IDF signe un protocole de médiation avec la SOLIDEO

À Paris, le 25/10/2022 – Le 19 octobre 2022, Philippe Servalli, Président de la FFB Grand Paris IDF, représentant de la FFB pour les JOP 2024, ainsi que plusieurs acteurs de la filière, ont signé avec la Société de livraison des ouvrages olympiques (SOLIDEO) un protocole de médiation dans le cadre de l'exécution des marchés des ouvrages des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024. Dans le contexte de difficultés d'approvisionnement et d'augmentation des prix des matières premières et matériaux de construction, ce protocole a pour objectif de privilégier et promouvoir le recours à la médiation afin d'assurer un traitement amiable, rapide et équilibré des différends dans l'exécution de ces marchés. Il s'inscrit dans le cadre de la médiation de filière du BTP, animé par le Médiateur des entreprises, Pierre Pelouzet.

La filière du Bâtiment est bouleversée par de multiples crises qui se succèdent : pandémie, pénurie et hausse des prix des matières premières, de l'énergie et du carburant. Cela engendre beaucoup de difficultés pour les entreprises du Bâtiment, qui font face à un rallongement contraint de la durée de leurs chantiers, entraînant un retard dans la facturation de leurs travaux et une dégradation de leurs marges.

Dans ce contexte incertain, qui n'épargne pas les chantiers olympiques, **ce protocole de médiation a pour objectif d'offrir un accompagnement sur mesure aux acteurs de la filière du Bâtiment et des Travaux Publics**, leur permettant ainsi de régler à l'amiable d'éventuels surcoûts liés à la crise des matériaux dès que ces derniers surviennent et sans attendre la fin du chantier.

Le protocole réunit la majeure partie des acteurs du BTP : entreprises de travaux, maîtres d'ouvrage, industriels, transformateurs, distributeurs, commerce de gros...

La FFB Grand Paris IDF se réjouit de cette médiation qui vise à atténuer les tensions du marché et à aboutir à notre objectif commun : livrer, dans les temps et les budgets, l'ensemble des ouvrages olympiques. « *Nous sommes convaincus du pouvoir du dialogue pour trouver des solutions pratiques aux freins que nous pourrions rencontrer. Cela est primordial pour renforcer la confiance, la solidarité et cultiver l'esprit de filière entre tous les acteurs de la construction.* » explique Philippe Servalli, Président de la FFB Grand Paris IDF.

Suivez-nous sur les réseaux !

